



© Bilder Urheberrechtlich geschützt



BZU Bildungszentrum

Berufsschulstrasse 1, 8610 Uster

Gebäudeart Öffentliche Bauten
Fertigstellung 2019
Bauart Umbau

Ausgeführte Arbeiten HLKK Anlagen

Bauherrenvertretung Hochbauamt Kanton Zürich, Zürich
Architekt Voelki Partner Architekten, Zürich
Generalplaner Voelki Partner Architekten, Zürich
Bauleitung GMS Partner AG, Zürich

Projektbeschreibung

An der Berufsschulstrasse in Uster wurde die Kantonsschule Uster und die Berufsfachschule umgebaut und erweitert. Ausserdem entstand ein Provisorium. Baubeginn Juli 2015, Bauende war im Sommer 2019. Der Umbau und die Erweiterung des Bildungszentrum Uster schaffte den gemeinsamen Standort für drei starke Schulen - die Kantonsschule Uster, die Berufsfachschule Uster und die Höhere Fachschule Uster. Insgesamt umfasst der Neubau der Kantonsschule Uster rund 20'500 Quadratmeter. Die Bereiche Aula, Mensa, Medio Thek, Naturwissenschaften und die Sporthallen werden dabei gemeinsam genutzt. Trotz dieser Synergien bleibt jede Schule eigenständig und erfüllt ihren spezifischen Bildungsauftrag. Der Neubau wurde im Minergie-Eco-Standard erstellt. Das richtungsweisende, Thermische Gebäudetechnikkonzept mit dynamischem Erdspeicher basiert vollständig auf dem Einsatz erneuerbarer Energien. Nach dreijähriger Bauzeit wurde Anfang März 2019 der Schulbetrieb der drei Schulen im neuen Bildungszentrum Uster starten.

